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ATA DE REUNIÃO DO COMITÊ LOCAL DE EMERGÊNCIA 

CAMPUS SÃO SEBASTIÃO - IFB 

No dia 12 de maio de 2021, às 14:00 horas, reuniu-se o Comitê Local de Emergência - Campus 

São Sebastião, designado pela Portaria de Pessoal 12/2021 - DGSS/RIFB/IFB, de 10 de fevereiro 

de 2021. 

Presentes: 

Robson Caldas de Oliveira- Representante da Direção-Geral. 

Jeremias Rodrigues da Silva- Representante da Direção de Ensino Pesquisa e Extensão. 

Beatriz Fernanda Rosa Oliveira - Representante dos Setores de Atendimento ao público 

(CDAE/CDBI/CDRA). 

Janaína dos Santos Melo- Representante dosSetores de Atendimento ao público 

(CDAE/CDBI/CDRA). 

Larissa Dantas Oliveira - Representante dos Docentes. 

Laura Misk de Faria  Brant- Representante do Conselho Gestor. 

Rosemeire Cardoso de Albuquerque Leocádio- Representante dos Docentes. 

 

Pauta Única: 

1) Plano de Contingência do CSSB: revisão dos materiais elaborados até o momento e 

prosseguimento dos trabalhos. 

 

O Representante da Direção-Geral (DG) Robson inicia a reunião com alguns informes:  

- O Governador do Distrito Federal se comprometeu a vacinar com a 1ª dose, os profissionais da 

educação. Foi realizada uma reunião com as reitoras do IFB e UnB e o representante da Secretaria 

de Saúde para reforçar essa necessidade de incluir os profissionais do Instituto Federal de Brasília 

-IFB, junto com os da rede pública do Governo do Distrito Federal -GDF. 

- O cenário do Campus quanto ao Orçamento aprovado está desfavorável e os impactos 

acontecerão. O tema será pauta nas próximas reuniões do Conselho Gestor e da Reunião Geral. 
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Dessa forma o representante Robson considerou importante ficarmos atentos e estarmos sempre 

discutindo o tema.  

- Será realizada uma reunião com a UnB, onde serão tratarmos assuntos relacionados ao cenário 

de retorno das aulas, e posteriormente será repassado o prognóstico ao Colégio de Dirigentes. O 

objetivo é buscar formas de um retorno das atividades de uma forma mais segura.  

- Até o final dessa semana será lançado o novo Edital de auxílio chips, onde mais alunos serão 

contemplados.  

- O Instituto Federal de Brasília-IFB distribuirá entre os campi, tablets que foram comprados no 

ano passado. Tais equipamentos serão emprestados para os alunos. Além disso, o Itamaraty e o 

Ministério Público Federal - MPF nos doaram computadores antigos, porém em boas condições 

que também serão distribuídos aos campi e o uso será destinado para empréstimo. Ações como 

essa minimizarão os problemas de alunos que não tem computador para estudar. 

Após os Informes, o representante Robson abre espaço para os demais que queiram se manifestar: 

A representante Janaína perguntou sobre a atualização da lista dos alunos que recebem impressões, 

visto que agora temos alunos novos que poderão precisar e alunos que, caso sejam beneficiados 

com os chips ou computadores, não irão mais precisar dos serviços de impressões disponibilizados 

pelo campus. 

O representante Jeremias respondeu que de acordo com o que foi pactuado na reunião da Diretoria 

de Ensino Pesquisa e Extensão - DREP e as Coordenações de Cursos será mantido o fluxo de 

impressão já existente e que os coordenadores e os representantes de turma criarão um mecanismo 

para preencher e atualizar as planilhas. Ficou em aberto questões como algum tipo de recibo para 

emitir para os alunos no recebimento dos materiais. 

Em relação aos recibos, a representante Janaina informou que a biblioteca já tem um modelo, para 

evitar que o aluno posteriormente alegue que não recebeu o material. Dessa forma se prontificou 

a repassar tais recibos para os coordenadores de curso. 

A representante Laura sugeriu que os recibos sejam entregues aos professores, pois o contato entre 

eles é maior. Além disso Laura mencionou que os coordenadores têm se sentido muito 

sobrecarregado com todas as atividades. 

O representante Robson compartilhou o documento do Plano de Contingência para que os 

representantes pudessem dar as sugestões que considerassem pertinentes. Em seguida o material 

infográfico elaborado pela representante Janaína também foi compartilhado com todos e o espaço 
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foi aberto para sugestões que julgarem necessárias. Alguns temas não foram concluídos, ficando 

em aberto para as próximas reuniões. 

A representante Janaína perguntou sobre como o documento do Plano de Contingencia será 

divulgado, tendo em vista a dificuldade do aluno em ler o documento. Como sugestão, Janaína 

citou um projeto de aplicativo desenvolvido pelo o professor Josimar que poderia ajudar nessa 

divulgação para um acesso mais facilitado às informações propostas pelo documento. 

O representante Robson considerou importante a observação e complementou que irá conversar 

com o Professor Josimar sobre essa possibilidade. 

Informes: 

- Cronograma de reuniões. 

 

O tema não foi abordado. 

- Disponibilização de novos formulários diagnósticos para calouros e veteranos 2021.1. 

O formulário foi compartilhado com todos e já está disponível no drive do Comitê Local. São dois 

tipos de formulários: para calouros e para veteranos e a até o momento já teve adesão de 173 

pessoas, ou seja, foram 173 respostas.  


